

Kaum zu glauben: den Dresdner Ferienpass für alle zwischen 8 und 14 gibt es bereits seit 40 Jahren.

Da ließ es sich Herr Jan Donhauser, Bürgermeister für Bildung und Jugend, nicht nehmen, die traditionelle Auftaktveranstaltung am Sonntag zu Beginn der Sommerferien am Elbufer zu eröffnen. Unterstützt wurde er dabei auch von der Leiterin des Jugendamtes, Frau Sylvia Lemm. Und auch das Wetter sorgte mit Sonne und blauen Himmel für das richtige Urlaubsfeeling.

Von 14 bis 18 Uhr fand dazu bereits zum 14. Mal ein buntes Programm der etwa 30 Ferienpassveranstalter statt. Auf und vor der großen Bühne gaben sie einen Einblick in ihr Hobby und warben um ihre Ferienpass-Aktionen. Unser Spielmannszug durfte den fröhlichen Nachmittag eröffnen und bekam später auch noch einmal auf der Bühne die Chance, für unseren Verein zu werben. Wer es genauer wissen wollte, schaute an unserem Werbestand vorbei.

Wir freuen uns, wenn viel der Interessenten dann auch den Weg zu uns an die Pohlandschule bzw. nach Wachwitz finden. Die ersten Gelegenheiten sind im Rahmen des Ferienpasses bereits am 19. Juli und am 23. August ab 14 Uhr in Wachwitz.

{morfeo 223}

Danke an Selina und Rocco für Bild und Videomaterial.

